

NOTICIAS STA. ROSA

Academia Católica Sta. Rosa de Lima

Una Católica Educación

Formando excelentes estudiantes y discípulos de Jesús Denver, CO

www.strosedenver.org



Fechas y anuncios importantes:

2 de noviembre.

Atrasa tu reloj una hora.

7 de noviembre

Fin del primer trimestre

11 de noviembre

Envío de boletas de calificaciones

13 de noviembre

Repetición del Día de Fotos Individuales

24 al 28 de noviembre

No hay clases - Vacaciones de Acción de Gracias

Viernes, 19 de diciembre

POSADA a las 6:00 p. m.

Del 22 de diciembre al 2 de

No hay clases - Vacaciones de Navidad

Lunes, 5 de enero

No hay clases - Día de Desarrollo Profesional

Lunes. 19 de enero

No hav clases - Día de Martin **Luther King**

noviembre 2025

En esta edición:



Mensaje de Mr. Madden.



Clima Invernal

Frio

2

2

3

4

5



Maratón de lectura

Fotografías escolares



Posada

Menú

6

Una gran escuela católica académica



Mensaje del Sr. Madden

Queridas familias de St. Rose de Lima,

Al comenzar el mes de noviembre, recordamos que este es un tiempo especial para reflexionar, dar gracias y orar por aquellos que han partido antes que nosotros. Noviembre es el mes de las Ánimas (Todos los Difuntos), y queremos invitar a todas las familias a acompañarnos en misa cuando puedan, para unirnos en fe y recuerdo. Tendremos misa los lunes (grados 1–8), miércoles (grados 3–5), jueves (grados 6–8) y viernes (grados 6–8). Estos momentos de oración y reflexión nos ayudan a crecer como comunidad y a mantener viva la memoria de nuestros seres queridos en la fe.

Al mismo tiempo, queremos tomar un momento para animar a las familias a seguir supervisando lo que los estudiantes ven y consumen en casa—especialmente en las redes sociales como TikTok. Aunque la tecnología puede ser una herramienta maravillosa para aprender y desarrollar la creatividad, también hemos notado que algunas tendencias en línea pueden distraer y afectar el aprendizaje en el aula. Les pedimos su colaboración para ayudar a los estudiantes a usar la tecnología de manera responsable y con propósito, ya sea a través de plataformas como Freckle Math o Lectura Acelerada (Accelerated Reader), o simplemente dedicando tiempo a actividades saludables y enfocadas fuera de las pantallas.

Por último, ¡nos da mucho gusto compartir que nuestro nuevo **Programa Madrina** ya ha comenzado! Esta iniciativa busca fortalecer los lazos familiares y fomentar un mayor sentido de comunidad en St. Rose. Esperamos poder realizar más eventos familiares a lo largo del año y nos encantaría escuchar sus ideas para futuras actividades o maneras de unirnos aún más como familia escolar.

Gracias por su continuo apoyo y por ser parte de esta misión de ayudar a nuestros estudiantes a crecer en fe, conocimiento y amor. Que este mes de gratitud traiga paz y bendiciones a sus hogares.

Con aprecio,

Matt Madden

Director

Clima Invernal

Con el clima cambiando a frío y nieve, es posible que la escuela tenga que cerrar. Asegúrese de actualizar sus números de teléfono y correos electrónicos con la oficina y verifique que su dojo de clases esté funcionando si obtiene un teléfono **nuevo.** Enviaremos un correo electrónico o mensaje de texto a las familias si necesitamos cerrar la escuela. También tendremos las estaciones de noticias (4, 7, 9 y 31) anunciando un cierre a las 6:30 am. Cambiaremos el correo de voz en los teléfonos de la escuela para informar a las personas que llamen que la escuela también ha sido cancelada.

Clima frio

Planeamos sacar a los niños afuera un par de veces al día, incluso si hace frío, para que tomen aire fresco.

Asegúrese de enviar a sus hijos con abrigos, guantes y gorros si los tiene. La mayoría de las veces, si se calienta cuando sale el sol para el almuerzo y el segundo recreo, los niños se quitan las chaquetas más pesadas. Todavía es bueno para ellos tener una chaqueta más pesada cuando las nubes cubren el sol. Las botas de nieve no son necesarias ya que no permitimos que los niños entren en la nieve profunda o arrojen bolas de nieve.



All Rights Reserved

Maraton de lectura

Fotografias

Maratón de lectura

Cada familia es responsable de recaudar \$100 antes del 8 de noviembre de 2024. Si los \$100 no se entregan en la oficina antes del 8 de noviembre de 2024, se agregarán a su saldo de matrícula en FACTS. Esto hará que sus pagos mensuales aumenten por el resto de sus pagos.

Máximo de Recaudos: Emiliano F \$395.00

Máximos Minutos:

Máximos Lectores: Aubrey Cruz 1703

Informes de la Escuela:

Total de Minutos Leídos: 11593 Lectores con Minutos: 39

Clases con Mayores:

Máximo de Recaudos: Sra. Vayas = \$615.00

Máximos Minutos:

Sra. Otto

Maratón de lectura

Cada familia se encargó de recaudar \$100 antes del 27 de octubre. Si los \$100 no estaban en el enlace del Maratón de lectura en línea de su hijo, se les cobrará la tarifa en su cuenta de FACTS. Siempre pueden pagar en la oficina y los añadiremos a su cuenta de FACTS para que su pago automático no aumente en \$100. A continuación se muestran los datos actuales sobre nuestros registros de recaudación de fondos y lectura para el año escolar 2025.

Fotografías escolares individuales

Si compró fotografías individuales en octubre y no le gusta cómo quedaron las fotografías de su hijo, devuelva el paquete completo al fotógrafo el día de la nueva toma. Las repeticiones de las fotografías para los niños ausentes y aquellos que auieran volver a tomarse la fotografía se llevarán a cabo el 13 de noviembre.

Los estudiantes DEBEN ESTAR EN UNIFORME el día de la nueva toma. Su hijo puede usar una camisa diferente y traer una camisa de uniforme para cambiarse después de tomarse la fotografía. RECUERDE que NO tenemos cambio en la escuela



Estudiantes del Mes

Aquí están nuestros estudiantes del mes de octubre de 2025 y lo que dijo su maestra sobre su elección:

Koalas - ¡Estamos muy orgullosos de reconocer a Abram Correa-Aguilar como nuestro Estudiante del Mes! Es un gran ejemplo a seguir para sus compañeros y siempre muestra amabilidad y respeto tanto hacia sus compañeros como hacia los maestros. Abram ha aprendido a escribir su nombre y apellido, y cada día reconoce más letras del alfabeto. Le encantan los dinosaurios y le encanta compartir curiosidades sobre ellos con la clase. ¡Sigue así, Abram!

Pandas - En la clase de los Pandas, nos complace otorgar el premio al estudiante del mes a Gael Vázquez. Gael ha demostrado una gran mejoría académica al escribir su nombre y apellido. Además, es un excelente amigo que comparte y es amable con sus compañeros. Da ejemplo a todos sobre las normas de la clase. Nos alegra verlo crecer este mes y estamos ansiosos por ver todo lo que puede lograr. ¡Felicitaciones, Gael Vázquez!

Kínder - ¡Nuestro estudiante del mes es un niño prodigio! Le encanta aprender, es muy educado y se esfuerza mucho todos los días. Una de mis cosas favoritas de **Matías Alvarado Graterol** es que todavía está aprendiendo inglés. Es muy decidido y se esfuerza mucho para encontrar las palabras adecuadas para explicar las cosas en inglés. Me encanta ver a un niño tan joven esforzarse tanto, ¡y será una superestrella bilingüe! ¡También ama a Jesús! Da un ejemplo maravilloso todos los días. Nos encanta tenerlo en clase. ¡Bien hecho, Matías!

1er grado - Es un honor reconocer a esta estudiante como la estudiante del mes. Es un placer tenerla en clase: siempre sonriente, amable y dispuesta a ayudar a los demás. ¡Su actitud positiva nos llena de cariño y ánimo a todos! Se esfuerza al máximo en todo, ya sea en las tareas de clase, las actividades grupales o el aprendizaje independiente. ¡Felicidades, Ximena Alonso Robles! Estamos muy orgullosos de ti y agradecidos de tenerte en nuestra clase.

2do. grado - Abraham Montano Torres es nuestra Estrella del Mes porque siempre es atento y amable. Es un buen amigo con todos y demuestra integridad y honestidad.

3er grado - Me complace anunciar que Arlette es nuestra estudiante del mes. ¡**Arlette Arroyo Rios** encarna todos los valores fundamentales de St. Rose! No solo eso, sino que es muy amable y respetuosa con sus compañeros y maestros. Se esfuerza académicamente, se esfuerza al máximo en todos sus trabajos y siempre es la primera en ofrecer ayuda. Arlette es una verdadera amiga para todos los que la rodean, y estoy muy orgullosa de ella. Gracias Arlette, ¡me encanta tenerte en clase!

4to grado – Me enorgullece haber elegido a Gea Zúniga como nuestra estudiante del mes. Cada día veo cuánto se esfuerza por completar sus tareas con precisión, incluso cuando son difíciles. Demuestra determinación y un gran deseo de dar lo mejor de sí. Gea levanta la mano cuando tiene una pregunta o necesita ayuda, y siempre es respetuosa. También veo su amabilidad y consideración tanto con sus compañeros como con sus profesores. Siempre está dispuesta a ayudar. Espero que nunca pierda la perseverancia que demuestra ahora y que la mantenga a lo largo de su trayectoria académica. Gea, estoy muy orgullosa de tu esfuerzo y dedicación. ¡Felicidades!

5to grado - ¡Estoy muy orgullosa de reconocer a April Correa-Aguilar como nuestra Estudiante del Mes! Su esfuerzo y dedicación se reflejan en todo lo que hace. Siempre se esfuerza al máximo, enfrenta los desafíos con una actitud positiva y siempre busca crecer como estudiante. Más allá de sus estudios, April muestra una increíble amabilidad hacia los demás y es la primera en brindar ayuda a sus compañeros. Es un verdadero ejemplo a seguir que predica con el ejemplo mediante su respeto, responsabilidad y un corazón bondadoso. Estoy muy agradecida de tener a April en nuestra clase de 5.º grado; ¡hace que nuestro salón de clases sea un lugar mejor cada día!

6to grado – ¡Nos complace presentar a **Gianna Handley** como la estudiante del mes de sexto grado! Se entrega por completo a sus estudios. Es muy inteligente y disfruta aprendiendo conceptos nuevos. Se esfuerza por mantener una actitud positiva cada día. Es perseverante y responsable. ¡Felicidades, Gianna!

7mo grado – María Montano Torres es un ejemplo brillante de positividad y perseverancia. Su cálida energía ilumina el aula, motivando a sus compañeros a mantenerse concentrados, seguir esforzándose y siempre dar lo mejor de sí. Lidera con el ejemplo, no solo con su dedicación al aprendizaje, sino con su espíritu alentador que les recuerda a todos que el éxito se logra con el trabajo duro y una mentalidad positiva. María no solo supera los desafíos, sino que inspira a otros a superarse con ella.

Octavo grado – Este mes, nos enorgullece reconocer a Esau Cervantes Ruiz por su amabilidad, buen humor, liderazgo y dedicación a nuestra comunidad escolar. Demuestra respeto y compasión hacia sus compañeros y maestros, siempre dispuesto a ayudar o a ofrecer una palabra amable para animar a sus amigos. En el aula, se defiende a sí mismo mostrando gran iniciativa en su aprendizaje. Como monaguillo en la misa escolar, Esau sirve con reverencia y alegría, incluso asumiendo la importante responsabilidad de organizar el horario de los monaguillos. Su liderazgo, basado en su fe, y su compromiso con el servicio son un fiel reflejo de su compromiso con la fe y su excelente carácter. Estamos agradecidos de tenerlo como un modelo a seguir en nuestra escuela.

Felicitaciones a todos!

Posada



Estimadas familias de Sta. Rosa de Lima,

Nuestra Posada es nuestra celebración de Adviento, que se organiza todos los años antes de las vacaciones de Navidad. Tendrá lugar el viernes, 19 de diciembre a las 6 pm. ¡Para tener otro evento exitoso, necesitamos la Ayuda de todos! Aquí está la lista de donaciones que se han asignado a cada clase. Si tiene más de un estudiante, puede optar por donar solo uno de los artículos asignados. Por favor traiga su donación NO alimentaria a la escuela antes del martes, 16 de diciembre. Si es posible, marque el nombre de su estudiante en el artículo para que podamos contarlo en sus horas de voluntario. ¡Apreciamos su ayuda y apoyo!

Si tu nombre no aparece en la lista, trae el artículo del grado del hermano mayor, ¡POR FAVOR!

Lista de Artículos de Donación

La escuela traerá tazones y servilletas

Pre K -	1 boisa de duices para la pinata (una boisa cada uno)
Kinder -	1 bolsa de dulces para la piñata (una bolsa cada uno)
1er grado -	Nacho cheese (NO - Jarilex, hermana traerá dulces)
2do grado -	1 docena de pan dulce o galletas (NO - Alex, Omar, Gael, Abraham, Eliana hermanos traerán dulces
3er grado -	60 platos de papel (NO - Alonso, Analeyza, JJ, Elianna hermanos traerán artículos)
4to grado -	1 docena de tamales (apellido A-L TRAE VERDE apellido M-V TRAE ROJO)
5to grado -	1 docena de pan dulce o galletas
6to grado -	1 docena de tamales (apellido A-L TRAE VERDE apellido M-V TRAE ROJO)
7mo grado -	1 paquete de 24 de agua
8vo grado -	Tazones para nachos (apellido que termina en A-G) Servilletas (apellido que termina en L-P) Bolsa grande de Nacho Chips (apellido que termina en R-V) Nancy, Christina y Alondra – lata grande de jalapeños Afronta los desafíos: inspira a otros a superarlos con ella.
Si desea ser v	voluntario antes, durante o después de nuestra Posada, haga una selección, escriba su nombre y el de su

prepara/acomodar

estudiante y devuelva el formulario a la oficina.

servir comida

Estudiante(s): _____ Padre: ____

recoger/limpiar